
Fragebogen für Kandidaten, die auch Unternehmer sind

Vorname Name

Unternehmen Position im Unternehmen

Kandidat für die Partei Politisch aktiv seit

Wahlkreis Listenplatz

Was zeichnet aus Ihrer Sicht Mittelstand und Unternehmertum in Deutschland aus?

Würden Sie sagen, dass mittelständische Unternehmen gut von der Politik repräsentiert werden? Bitte begründen Sie kurz Ihre Einschätzung.

Wie sind Sie mit der Politik in Berührung gekommen?

Warum haben Sie sich entschieden, persönlich politisch aktiv zu werden?

Wie stehen Sie zu der These, dass mittelständische Unternehmen per se politische Akteure sind?  
Was müsste passieren, damit Unternehmen noch mehr Gebrauch von ihrer politischen Einflussnahme machen bzw. was hindert sie daran? 

Hat Ihr politisches Engagement Einfluss auf Ihren Betrieb oder auf Kunden Ihres Betriebes?  
Worauf muss man sich als Unternehmer einstellen?

Wofür setzen Sie sich in Ihrer Partei besonders ein?

Wie möchte Ihre Partei mittelständische Unternehmen unterstützen?

Unternehmen.Politik 
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	Vorname: Steffen
	Mittelstand in Deutschland: Der Mittelstand ist der wichtigste Bestandteil in Deutschland. Ohne Mittelstand wäre der Verwaltungsapperat in Deutschland nicht mehr zu halten und wir könnten keine Staatsbedienste mehr unterstützen bzw. das Rentenniveau halten. Der Mittelstand muß eine höhere Role einnehmen.
	Mittelstand Repräsentanz: Ich finde, daß der Mittelstand noch nicht die Bedeutung bekommt wie er haben muß. Die mittelständischen Unternehmen werden in naher Zukunft die Last tragen müssen, da durch die  Zukunftentwicklungen immer mehr Stellenabbau vorrangetrieben wird in der Industrie . Desweiteren muß die Politik die Politik die Bildung verbessern, um dem Fachkräftemangel zu beseitigen.
	Berührung mit Politik: Die Politik zog mich in ihren Bann, als in meiner Region politische, regionale Problem auftraten, die nur über diesen Weg zu beheben waren.
	Warum aktiv: -Nur so konnte ich die Probleme in meiner Region lösen.
	politische Ziele: Die wichtigste Fakt ist für mich die Bildung, da die  Schulausbildung die Grundlage unserer Geselschaft bzw. folgender Generationen ist.
	Unterstützung für Unternehmen: Ich gehe davon aus, daß die FDP den Mittelstand wieder unterstützt und erkennt, daß es der wichtigste Wirtschaftszweig in den kommenden Jahren sein wird. Die Abschaffung des Fachkräftemangels,  Verbesserung der Förderung der schulischen Ausbildung, Abschaffung der örtlichen Bürokratie durch wirkliche Digitaliesierun
	Unternehmer Politiker?: Ich finde, daß mittelständische Akteure einen guten Überblick über regionale Situationen haben , die von politisch geschulten Führungskräften nicht mehr erkannt werden. Dieses Problem kann nur entfernt werden, wenn wir wieder zu realen demokratischen Grundprinzipien zurückkehren.
	Politik und Unternehmen: Ja, sehr . Es kommt zu Anfeindungen, die man als Gastronom nicht bewältigen kann, wenn man in Kleinstädten lebt.
	Unternehmen: Gastronomie/Vermietung/Nachhilfe
	Partei: FDP
	Wahlkreis: 17
	Nachname: Mente
	Position: Firmenführer
	aktiv seit: 2010
	Listenplatz: 


